

Bericht über die zweite Runde des Wettbewerbs Mathematik- Olympiaden Hessen

Erfolg bei der Mathematik-Olympiade!

Am 14.11.2018 war es wieder soweit: Nachdem sie die Hausaufgabenrunde erfolgreich überstanden hatten, versammelten sich 42 mathematikinteressierte Schülerinnen und Schüler im Großen Wissenszentrum der Lichtenbergschule, um an der zweiten Runde des Wettbewerbs Mathematik-Olympiaden Hessen teilzunehmen. Diese zweite Runde besteht aus einer vierstündigen Klausur, in der von jedem/jeder vier altersgerechte Aufgaben möglichst gut bearbeitet werden müssen. Die Teilnehmer gaben ihr Bestes und erreichten zum Teil sehr beachtliche Ergebnisse! Nach der Korrektur kamen vier Schülerinnen und Schüler der 5. Klasse sowie ein Schüler der 7. Klasse in die nähere Auswahl für die nächste Runde des Wettbewerbs. Diese Hürde nahmen alle unsere Kandidaten – sie sind somit qualifiziert für die Landesrunde, die im Februar stattfindet und bei der sich die besten Teilnehmer aus ganz Hessen neuen Aufgaben stellen

Herzlichen Glückwunsch und viel Erfolg!

Am 30.1.2019 wurden diesen Schülerinnen und Schülern sowie den Jahrgangsstarken der anderen Jahrgänge als Anerkennung eine Urkunde überreicht.



Alexander Kunkel (Kl. 7), Rafael As (Kl. 5), Julius Schuchert (Kl. 9), Rosa Busch (Kl. 6), Frau Kuhn, Svyatoslav Yevtushenko (Kl. 8), Herr Hiemenz
(Es fehlten: Mareile Schmalenberger, Boyi Zheng, Anna Broshnik (Kl. 5) Lion Brenker (Q1), Elena Lindner (Q2))

Wir freuen uns sehr über diese gelungene Wettbewerbsrunde und wünschen allen weiterhin viel Spaß und Erfolg bei den Mathematik-Wettbewerben!

Michaela Kuhn
(für die Fachschaft Mathematik)